

(Français ci-dessous)

Dear ICANN staff and esteemed members of the African Community,

I am honored to present my nomination statement for the position of AFRALO delegate to the NomCom.

First and foremost, I express my sincere gratitude to Mohamed for nominating me, as well as to all who have supported my candidacy. I accept this nomination with gratitude and commit to serving diligently.

Currently, I serve as the President of the Internet Governance Forum of Mauritius and work as the Business Development Manager for cybersecurity, managed services, and Advisory at Harel Mallac Technologies Ltd in Mauritius. My academic background includes an MBA from the University of Technology, Mauritius, and a postgraduate diploma in Business Management from the University of Surrey, UK. Additionally, I am graduated in Electronics from the University of Mauritius and hold a certificate in Telecommunications and Electronics from the City and Guilds of London Institute.

As a dedicated member of civil society, I have actively participated in non-commercial initiatives within ICANN and the Internet Governance Forum. My efforts have always been directed towards advocating for the interests of end-users and the African community to which I proudly belong. Among my notable achievements, I mention the founding of the Internet Society of Mauritius in 2001 and assuming the presidency. Additionally, I have represented our community in various international forums such as the World Summit on the Information Society (WSIS), the NEPAD e-Africa Commission, and UNESCO's Information for All Programme (IFAP), among others.

My involvement with ICANN dates back to 2004 when I joined the Non-Commercial Users Constituency (NCUC) as a representative for the African region. Subsequently, I was appointed to the At-Large Advisory Committee (ALAC) by the NomCom in 2009. Throughout my tenure, I have actively contributed to ICANN by participating in committees, working groups, and various leadership roles, including serving on the ALAC Executive Committee and the ICANN NomCom in 2016 and 2017.

Drawing from my extensive experience within ICANN, particularly as a former NomCom member, and my active involvement in its review processes, I am well-prepared to represent AFRALO as a NomCom delegate. Furthermore, my proficiency in both English and French enables me to communicate effectively and engage with our diverse AFRALO community.

I am deeply honored by the support for my nomination and pledge to dedicate the time and energy required to excel in my role as AFRALO delegate to the NomCom.

Thank you for your thoughtful consideration and unwavering support.

Sincerely,

Dave Kissoondoyal

---

Cher personnel de l'ICANN et membres estimés de la Communauté africaine,

Je suis honoré de présenter ma déclaration de nomination pour le poste de délégué AFRALO au NomCom. Tout d'abord, j'exprime ma sincère gratitude à Mohamed pour m'avoir nommé, ainsi qu'à tous ceux qui ont soutenu ma candidature. J'accepte cette nomination avec reconnaissance et m'engage à servir avec diligence.

Actuellement, j'occupe le poste de président au Forum de gouvernance de l'Internet de Maurice et je travaille en tant que directeur du développement commercial pour la cybersécurité, les services gérés et le conseil chez Harel Mallac Technologies Ltd à Maurice. Mon parcours académique comprend un MBA de l'Université de Technologie de Maurice et un diplôme de troisième cycle en gestion des affaires de l'Université de Surrey, au Royaume-Uni. De plus, je suis diplômé en électronique de l'Université de Maurice et titulaire d'un certificat en télécommunications et électronique du City and Guilds of London Institute.

En tant que membre dévoué de la société civile, j'ai activement participé à des initiatives non commerciales au sein de l'ICANN et du Forum de gouvernance de l'Internet. Mes efforts ont toujours été dirigés vers la défense des intérêts des utilisateurs finaux et de la communauté africaine à laquelle j'appartiens avec fierté. Parmi mes réalisations notables, je mentionne la fondation de la Société de l'Internet de Maurice en 2001 et l'assumption de la présidence. De plus, j'ai représenté notre communauté dans divers forums internationaux tels que le Sommet mondial sur la société de l'information (SMSI), la Commission e-Afrique du NEPAD et le Programme Information pour Tous (IFAP) de l'UNESCO, entre autres.

Mon implication dans l'ICANN remonte à 2004 lorsque j'ai rejoint la Circonscription des utilisateurs non commerciaux (NCUC) en tant que représentant de la région africaine. Par la suite, j'ai été nommé au Comité consultatif At-Large (ALAC) par le NomCom en 2009. Tout au long de mon mandat, j'ai activement contribué à l'ICANN en participant à des comités, des groupes de travail et divers rôles de leadership, notamment en siégeant au Comité exécutif de l'ALAC et au NomCom de l'ICANN.

Fort de mon expérience étendue au sein de l'ICANN, notamment en tant qu'ancien membre du NomCom et de mon implication active dans ses processus de révision, je suis bien préparé à représenter l'AFRALO en tant que délégué au NomCom. De plus, ma maîtrise de l'anglais et du français me permet de communiquer efficacement et de m'engager auprès de notre communauté AFRALO diversifiée.

Je suis profondément honoré par le soutien apporté à ma nomination et je m'engage à consacrer le temps et l'énergie nécessaires pour exceller dans mon rôle de délégué AFRALO au NomCom.

Je vous remercie pour votre considération attentive et votre soutien indéfectible.

Cordialement,

Dave Kissoondoyal